

Vida – Gozo – Gratitud

**El Señor tu Dios está en medio de ti;
¡él es poderoso, y te salvará!
Sofonías 3,17**

CIRCULAR N° 7 UE – 01.09.23

QUERIDOS PADRES DE FAMILIA O TUTORES DEL COLEGIO GUTENBERG:

En el mes de setiembre iniciamos en nuestro país la estación de la primavera. Esta temporada está relacionada con el renacimiento de la naturaleza, la floración de las plantas, el despertar de los animales en hibernación y el regreso de las especies migratorias. ¡La creación de nuestro Dios es majestuosa y sublime!

Así también festejamos el Día de la Juventud, y al igual que en agosto Día del Niño, los niños y jóvenes son una bendición para nuestro país. ¡Dios los bendiga!

Acompáñenos nuevamente con sus hijos, en la lectura de la siguiente circular.

1. JORNADAS - FE, FAMILIA Y FUNDAMENTOS

Este **viernes 1 de setiembre** se realizarán diversas jornadas dentro de la comunidad educativa (alumnos – docentes – padres) relacionados con la temática de la **Fe – Familia – Fundamentos**.

FE - *"Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve."* (Heb. 11,1 Biblia)

FAMILIA - *"La familia es el fundamento de la sociedad. Se promoverá y se garantizará su protección integral."* (Art. 49 CN)

FUNDAMENTOS - *"Principio y cimiento en que estriba y sobre el que se apoya un edificio u otra cosa."* (Diccionario de la Lengua Española)

Para la ocasión, los Capellanes de la institución estarán con los alumnos de los 1° y 2° Ciclos, turno mañana y turno tarde, con dinámicas muy especiales, en sus horarios respectivos de 08:00 h. a 9:00 h. y de 13:00 h. a 14:00 h.

Los alumnos del 3° Ciclo y Nivel Media estarán con el conferencista Dr. Miguel Gill de 10:00 h. a 12:00 h., desarrollando la temática del desarrollo del niño/joven, herramientas para llevar una vida digna con gozo y gratitud.

También todos los colaboradores tendrán un taller con el Mgtr. Carlos de la Sobera de 15:00h. a 16:30h. sobre la necesidad del fortalecimiento del rol docente en la actualidad.

Y en el cierre de la jornada del viernes, para la Jornada General de Padres, estará con nosotros el Dr. Fernando Griffith, ex vice ministro de Culto del Ministerio de Educación y Ciencias. Dicho encuentro se realizará en el

polideportivo de la institución, de 19:00h. a 20:30h., cuya invitación ya recibieron días pasados.

2. SALIDAS EDUCATIVAS EI

Iniciamos el mes de setiembre y con él, las ansiadas salidas educativas de los más pequeños del colegio, los chicos del Nivel Inicial. Las mismas inician a partir del **1 de setiembre y van hasta el 9 de setiembre**. Cada grupo disfrutará de un precioso día de campo, donde tendrán experiencias significativas e inolvidables con sus compañeros de grado y profesoras. Se han enviado en forma detallada el día, la hora y lugar que cada grado estará visitando.

3. CAMPAMENTOS 9º GRADOS EEB Y 3º CURSOS EM

En fechas, **lunes 11 al miércoles 13 de setiembre**, los estudiantes de los 9º Grados y del **miércoles 13 al viernes 15 de setiembre** los estudiantes de los 3º cursos participarán en un Campamento en la Ciudad de San Bernardino en donde se desarrollarán actividades de recreación, reflexiones bíblicas y motivacionales, competencias deportivas, entre otras. Esta es una actividad ya tradicional del Colegio que consiste en apartar a los alumnos con profesores, un tiempo, buscando las bondades de la naturaleza para experimentar momentos de esparcimiento, compañerismo y aprendizaje significativo, que abarquen el cuerpo, la mente y el espíritu, socializando, estudiando, jugando, reflexionando juntos, entre otras actividades, con el fin de potenciar la dimensión espiritual de cada participante.

4. JORNADA CULTURAL, ARTÍSTICA Y DEPORTIVA EEB 3º CICLO

"No permitas que nadie te subestime por ser joven. Sé un ejemplo para todos los creyentes en lo que dices, en la forma en que vives, en tu amor, en fe y en pureza." El versículo citado nos invita a internalizar en el corazón de nuestros jóvenes, valores fundamentales para ser ejemplos y modelos de esta generación.

Atendiendo la importancia de desarrollar estos valores, hemos preparado para los estudiantes del Tercer Ciclo, el proyecto "Jornada cultural, artística y deportiva" a realizarse en la semana del 18 al 22 de setiembre. Asimismo, el día 21 de setiembre realizaremos el festejo del Día de la Juventud con todos los estudiantes de los 7º, 8º y 9º grados.

Estaremos enviando nota en la brevedad, para dar informaciones más detalladas de la mencionada actividad.

5. SEMANA DE LA JUVENTUD – EDUCACIÓN MEDIA

Por el mes de la Juventud, los estudiantes estarán participando de un Intercolegial organizado por el Colegio Faith Christian School el **8, 9 y 10 de setiembre** en el local del Club Recoleta. Se competirá en las modalidades de handball femenino, fútbol de salón y de campo. Les estaremos enviando mayor

información al respecto. Para la semana de la juventud está programado: charlas educativas con Profesionales externos, actividades deportivas y recreativas. También se realizará un acto cultural organizado por el plantel docente y se ofrecerá merienda a los estudiantes por su día.

6. DESFILE DE PRIMAVERA EI & EEB 1° Ciclo

Cada año con alegría recibimos a la estación de la primavera, realizando nuestro tradicional desfile primaveral, el **miércoles 20 de setiembre** en sus respectivos turnos, para el cual las familias del Nivel 1 se preparan junto con sus hijos, coloridos y creativos trajes, que se sugiere lo elaboren en familia con materiales que tengan a su alcance, sin necesidad de entrar en gastos, todos los detalles se han enviado en un aviso semanas anteriores de manera digital. Nuestro objetivo es que la preparación del atuendo primaveral sea una excusa para pasar tiempo en familia y trabajar juntos construyendo así hermosos recuerdos familiares que se guardarán en el corazón de cada uno de nuestros niños.

7. SEMANA DE LA DECITEC GUTENBERG 2023

La Muestra Científica y Tecnológica del CPJG, la ya conocida **DECITEC Gutenberg 2023**, conformada por sus siglas que significan "**Desarrollando las Capacidades Científicas y Tecnológicas desde las Aulas**" vuelve a abrir sus puertas este año a todos los padres y público en general. Ha estado cerrada por unos años, no así ausente, a consecuencia de la pandemia del año 2020.

Jueves 28 de setiembre

- a) De **08:00 a 12:00 h** estará abierto para todos los padres de los niveles de Educación Inicial, Escolar Básica (1°, 2° y 3° Ciclos) y Media.
- b) A la tarde, de **13:00 a 17:00 h** estará abierto para los niveles de Educación Inicial y Escolar Básica (1° y 2° Ciclo),
- c) Y por la noche, de **18:00 a 21:00 h**. Educación Escolar Básica (3° Ciclo) y Educación Media.

8. RENOVACIÓN DE LAS BECAS PARA EL AÑO 2024

Como Institución estamos abocados para que nuevamente el próximo año, con la fe puesta en Dios y en nuestros donantes, apoyar a las familias con escasos recursos económicos que les dificulta abonar la totalidad de la cuota escolar de su hija/a, y que se esfuerzan por cumplir las condiciones o requisitos para acceder a dicho beneficio. Por lo tanto, estarán recibiendo mayores informaciones desde el Departamento Desarrollo Social sobre el procedimiento de renovación de la beca para el año 2024.

9. PROGRAMA PARA TODA LA FAMILIA - IGLESIA LA MIES.

¿Alguna vez escuchaste a Jesús decirte Ven? Los discípulos de Jesús tuvieron una larga y agotadora jornada en la región de Tiberia. Habían alimentado a más de cinco mil personas, después que Jesús multiplicó los cinco panes y los dos peces. Luego de despedir a la multitud, los discípulos entraron a la barca



COLEGIO POLITÉCNICO
JOHANNES GUTENBERG

Preparando a la generación futura

"Tus palabras son luz que ilumina el sendero ante mí,
evitando que tropiece" Salmo 119:105

para ir a la otra costa del mar de Galilea. Jesús había quedado sólo en la costa y fue al monte a orar. La barca de ellos ya se encontraba en el medio del mar, aproximadamente a las tres de la madrugada; agotados, en la oscuridad y enfrentando una fuerte tormenta que amenazaba sus vidas y no les permitía avanzar. Jesús viéndoles remar con gran fatiga y en la oscuridad de la noche, vino a ellos caminando sobre el mar. Lo único que les faltaba a los discípulos era ver una sombra que se acercaba a ellos en medio de la oscuridad. Se asustaron y gritaron de miedo "¡Un fantasma!". Pero Jesús les dijo; **"¡Tengan ánimo, yo soy, no tengan miedo!"**. Pedro sin distinguirlo aun le respondió: Señor, si eres tú, manda que yo vaya a ti sobre las aguas. Y Jesús le dijo: **"VEN"**. Y descendiendo Pedro de la barca, andaba sobre las aguas para ir a Jesús. El relato continúa... (Ref. Mat 14:22-33. Mar 6:45-52. Jn 6:15-21). Aunque Pedro, como cualquiera de nosotros tuvo dificultades por los fuertes vientos, por las olas y las adversidades. Comenzó a hundirse, pero no estaba sólo, Jesús estaba allí con él, y extendió la mano para salvarle. Este es el Jesús en quien creemos, el "Yo Soy", el mismo Dios, el creador de todas las cosas, a quien los vientos y el mar le obedecen. Cuando subieron a la Barca, se detuvo la tormenta y enseguida llegaron a la otra costa. **Hoy Jesús te dice: "Ten ánimo, yo soy, no tengas miedo, y VEN"**. No será fácil, pero tu respuesta a este llamado marcará el rumbo de tu vida y el futuro de tu eternidad. Con El llegarás seguro a la otra costa.

Te invitamos a participar de las actividades de la iglesia La Mies:

Torneo Relámpago de Futsal: Domingo 03 de septiembre, a partir de las 13 hs. Polideportivo del Colegio.

12º Aniversario de nuestra Iglesia La Mies: Domingo 17 de septiembre. Nos visita el Director ejecutivo de la AHM.

Celebración día de la juventud: Sábado 23 de septiembre. Invitamos a todos los adolescentes y jóvenes del Colegio.

Reuniones de los días sábados:

- 15 hs. Reunión de adolescentes.
- 18 hs. Reunión de jóvenes.

Reuniones de los días domingos:

- 09 hs. Reunión para toda la familia. Escuela dominical para niños y adolescentes.

Encuentro en los hogares: Por la noche, durante la semana.

Servicio de consejería espiritual y acompañamiento familiar: Se puede concretar una entrevista.

Biblias y Libros cristianos. En la oficina de la Iglesia tenemos en exposición una gran variedad de biblias, libros cristianos y materiales de estudios bíblicos.

CON MUCHO GUSTO RESPONDEMOS A SU CONSULTA: 0985 234554. Secretaría Iglesia La Mies.

Dirección General